

Traduction de l'essai « Welcome to the « I-C-U » de Micheal Brown : suite de la partie 1 de « Bienvenue dans « je te vois<sup>1</sup> »

## DEUXIEME PARTIE : PLONGER PLUS PROFONDEMENT : MAINTENANT QUE NOUS AVONS UNE PRATIQUE NOUS RENDANT CAPABLES DE NOUS PURIFIER DE LA PRESENCE DE PARASITES ENERGETIQUES A L'INTERIEUR DE NOTRE CHAMP ENERGETIQUE

Que sont ces entités en réalité, d'où viennent-elles, et qui servent-elles ? Les réponses qui suivent ne sont pas faciles à assimiler pour beaucoup d'entre nous : ces entités parasites sont des fantassins des trois dieux qui dirigent ce monde physique depuis la dimension émotionnelle (l'astral). Le nom de ces trois dieux sont multiples, mais les plus communs sont : « peur », « colère », et « peine ».

Même si vous n'avez peut-être pas encore pensé à la « peur », la « colère » et la « peine » en tant que dieux, en tant que personnalité ou en tant que « divinités », vous les connaissez tout de même. Si vous vivez l'expérience humaine, ils vous auront souvent fait connaître leur présence. C'est juste parce que nous manquons de conscience du corps émotionnel et par conséquent de la vision astrale qui vient avec la perception des ressentis, que nous ne pouvons pas voir ces « émotions » comme elles sont vraiment ; des divinités qui se nourrissent des humains et qui les gouvernent au travers de la fréquence de la souffrance. Tout leur stratagème consiste à immerger leur présence à l'intérieur de la structure<sup>2</sup> de l'expérience humaine sans que nous soyons de la plus infime des manières, conscients de leur existence-même. Néanmoins, ils existent bel et bien. Et non seulement ils existent vraiment, mais en plus, nous les vénérons et nous inclinons tous à leurs pieds.

A chaque fois que nous agissons à partir de la peur, de la colère et de la peine pour obtenir un changement dans notre expérience, nous nous prosternons devant l'autel<sup>3</sup> de ces trois dieux : nous leur demandons assistance pour « modifier<sup>4</sup> » notre situation.

Nous leurs offrons alors nos prières.

---

<sup>1</sup> NDT traduit de « I-C-U », phonétiquement de « I See You ».

<sup>2</sup> NDT traduit de « fabric » qui signifie aussi « tissus », en relation avec la note numéro 5.

<sup>3</sup> NDT Traduit de « altar ».

<sup>4</sup> NDT Traduit de « alter » qui phonétique se rapproche du mot « altar ». Par le langage des oisons, on peut donc associer l'autel (sur lequel ont lieu les sacrifices) à notre souhait de modifier notre situation sous l'impulsion de la peur, de la colère et de la peine. Ne serait-ce pas là la cause de la fragmentation de notre âme en différents *alters* justement ?

La plupart d'entre nous adorons ces dieux avec dévotion sans même réaliser que nous sommes devenus leurs disciples. Ici sur terre, le fil de leur présence est ce qui tisse le tissu<sup>5</sup>-même de notre expérience humaine dite « civilisée ». Les systèmes que nous appelons « politique », « religion organisée », et « commerce », tous se prosternent docilement devant ces dieux. Les médias populaires du monde sont de fervents assistants de ses dieux. Et dans l'ensemble, les Mecques du divertissement comme Hollywood et Bollywood sont des pions dans leurs mains invisibles.

Ces dieux ne possèdent pas leur propre corps émotionnel et vivent donc de la charge énergétique générée par nos blessures émotionnelles collectives non-intégrées. Toute la souffrance humaine garnit la table à laquelle ils dînent, et ce festin continu fournit le courant énergétique avec lequel ils gouvernent et manipulent la perception humaine. Pourtant, ils n'ont aucun autre pouvoir que celui qu'ils tirent de nos blessures émotionnelles, aucun autre que celui que nous leur allouons par l'intermédiaire de nos comportements inconscients. Dès que nous utilisons l'outil de notre conscience pour amener nos corps émotionnels à l'état d'équilibre, nous ne sommes plus de la nourriture pour eux ; grâce à la *retenue*<sup>6</sup> et au *discernement*, nous devenons capables de focaliser notre énergie pour être présent à nos états d'être.

Ces dieux dépendent de notre état d'inconscience et de souffrance, et à un niveau très profond, c'est « *l'inconscience de notre souffrance* » qui les crée et les entretient.

En ce moment, ils se font passer pour « nos dieux », faisant tout ce qu'il faut pour nous empêcher de réaliser la vérité de qui et ce que nous sommes ; des êtres vibratoires créés à l'image du seul Dieu réel : AMOUR.

Nous avons tous entendu cette formule : « ce qui est en haut est comme ce qui est en bas ». Ou « ce qui est en bas est comme ce qui est en haut ». De la même manière que nous élevons du bétail pour notre alimentation, les dieux nommés « peur », « colère » et « peine » exploitent l'expérience humaine actuelle pour leur subsistance. Ils accomplissent cela en maintenant notre attention projetée sur l'extérieur, nous rendant ainsi inconscients de notre corps émotionnel, et par là, inconscients que la composante émotionnelle est à la source de la qualité de notre expérience humaine.

---

<sup>5</sup> NDT en relation avec la note numéro 2.

<sup>6</sup> NDT Dans le sens de se maîtriser pour ne pas réagir et parvenir à « contenir l'expérience intérieure » vécue.

Sans conscience du corps émotionnel, nous sommes incapables de percevoir l' « énergie en mouvement <sup>7</sup> ». C'est donc pourquoi nous demeurons aveugles à la connexion énergétique entre le plan causal de la condition de l'énergie dans notre corps émotionnel, l'impact que cette condition causale a sur le fonctionnement de notre corps mental, et la conséquence subséquente que la fonction du corps mental a sur la manifestation de notre situation concrète.

Parce que nous restons insensibles aux situations énergétiques fondamentales qui sous-tendent toutes formes-pensées, nous croyons à tort que « la pensée crée ».

Dans cet état d'aveuglement perceptif, nous présumons automatiquement que le monde extérieur « nous arrive dessus <sup>8</sup> », et que par conséquent nous ne sommes pas responsables de la qualité de notre expérience humaine. Donc nous nous comportons « sans cœur » ; comme si nous pouvions changer notre expérience en *ajustant nos pensées* ou en *réarrangeant notre situation concrète*. Cette erreur de perception entraîne l'attitude malavisée appelée, « la poursuite du bonheur » ; le plan causal de toute la souffrance humaine. Pendant que nous croyons que « ce qui se passe *là-bas* à *l'extérieur* n'a rien à voir avec ce qui se passe en nous », nous sommes du gibier pour le banquet des dieux ; une table ornée de beaux couverts et d'une vaisselle de mentalité de victime et de vainqueur.

Pour maintenir cette extériorisation de notre conscience, et donc cette erreur de perception, ces trois dieux suscitent constamment le chaos émotionnel. Nous ne pouvons pas voir cette suggestion énergétique délibérée parce que, sans la conscience du corps émotionnel, nous ne pouvons pas percevoir ce qui se passe à l'intérieur de notre propre corps émotionnel, et par conséquent le reflet de cette activité dans le monde qui nous entoure.

Ce chaos émotionnel provoqué s'insinue ensuite dans notre corps mental puis jusque dans les aspects concrets de notre expérience ; plan sur lequel nous devenons conscients et avec lequel nous entrons en interaction. Ensuite nous réagissons à ce chaos émotionnel suscité en nous en tentant de réarranger les aspects concrets de cette expérience ; nous tentons « d'obtenir des changements causals en trafiquant les effets ». Cela s'appelle « un comportement inefficace <sup>9</sup> » ; un comportement « in-eff-i-cace »,

---

<sup>7</sup> NDT Traduit de « energy in motion » qui fait référence à « e-motion ».

<sup>8</sup> NDT Traduit de : « the outer world « happens to us ».

<sup>9</sup> NDT Traduit de « ineffectual behavior »

c'est-à-dire « dans-un-effet-qui-casse<sup>10</sup> ». Bien sûr, le seul résultat de ce comportement futile est la souffrance. Et la souffrance qui en découle est alors de la nourriture pour le festin.

Depuis d'innombrables générations, nous sommes une source de nourriture sans le soupçonner, élevés délibérément pour être des batteries organiques rechargeables, c'est-à-dire que quand nous sommes activés énergétiquement, nous fournissons une charge émotionnelle négative sans fin destinée à la consommation.

C'est la charge émotionnelle négative qui maintient « le négatif aux commandes<sup>11</sup> ».

C'est cette charge émotionnelle négative qui est à la source de « notre recherche de la positivité ». Par conséquent, nous sommes séduits par l'illusion de la conscience-polarisée, un état d'être que nous maintenons et défendons à chaque fois que nous adoptons un comportement suffisant ou simplement réactif, ainsi qu'à chaque fois que nous nous adonnons à « la poursuite du bonheur ».

Les peurs vécues dans l'enfance forment une empreinte qui fait partie du « programme parasite » installé par ces trois dieux impies. Une fois que l'empreinte émotionnelle est formée, notre corps émotionnel devient porteur d'expérience non-intégrées qui sont transmises inconsciemment à nos enfants comme des tatouages. Et c'est ici que l'entité parasite, la puce et le tique entrent en scène : ces expériences émotionnelles non-intégrées imprimées durant l'enfance deviennent la proie de ces « fantassins énergétiques » et sont délibérément activées, de la même manière dont les chiens de bergers dirigent les moutons.

C'est entre l'âge de sept et quatorze ans que ces entités parasites s'accrochent sur nous, emménagent et établissent leur lieu de résidence dans notre champ énergétique. Durant cette phase, entre sept et quatorze ans, la conscience de notre corps émotionnel est également volontairement éteinte. Sans conscience du corps émotionnelle, nous demeurons aveugles aux manœuvres de la présence parasite dans le « royaume<sup>12</sup> de nos énergies en mouvement » que nous nommons aussi « nos vraies<sup>13</sup> émotions », ou encore « l'astral ». Lorsque nous avons atteint l'âge de vingt et un ans, ils sont avec nous depuis tellement longtemps que nous croyons que leur présence est nous.

---

<sup>10</sup> NDT L'auteur utilise le langage des oisons en reprenant « ineffectual behavior » pour le transformer en « in-effect-you-all behavior » que l'on pourrait adapter par « in-affecting-you-all behavior » et qu'on peut traduire par « un comportement qui vous affecte tous », dont le sens reste étonnamment proche de la version française présentée ici.

<sup>11</sup> NDT Traduit de « The négative in charge » faisant miroir à la « charge émotionnelle négative »

<sup>12</sup> Traduit de « realm » en écho avec la note suivante.

<sup>13</sup> Traduit de « real » mettant en évidence le lien étroit avec « realm », proposant l'idée que ce « royaume » est « vrai ».

Ces fantassins parasites ne s'alimentent pas seulement en consommant les tourments émotionnels qu'ils déclenchent en nous à travers leurs récits d'histoires hypnotiques. Etant simultanément au service des trois dieux appelés « peur », « colère » et « peine », ils se servent de ces histoires pour provoquer en nous des comportements réactifs destinés à faire naître des perturbations émotionnelles aussi chez les autres.

Etant donné que nous sommes entraînés depuis l'enfance à devenir dépendant de comportements qui anesthésient et contrôlent notre peur, notre colère et notre peine, chose qui, par conséquent, répriment la conscience de notre corps émotionnel, nos perceptions sont aveugles ; nous n'avons pas de « vision-intérieure ». Nous présumons alors que les actes insensés comme la violence et la guerre perpétués dans ce monde sont causés par nos semblables humains. Ce que nous ne « réal-lisons<sup>14</sup> » pas encore, c'est que les individus et les groupes impliqués dans ces comportements réactifs ont simplement « cru aux histoires qu'on leur a racontées », histoires qui résonnent énergétiquement avec les empreintes de leur propre enfance, et sur lesquelles ces individus et groupes hypnotisés se basent pour passer à l'acte.

Les causes de tout acte de violence insensée apparent dans ce monde sont la « peur », la « colère » et la « peine » ; les dieux devant qui nous nous prosternons. Et le pouvoir avec lequel ces dieux règnent est fondé sur notre inconscience du pouvoir de notre propre cœur.

C'est pourquoi l'authentique libération et la véritable autonomie se réalisent seulement par « la purification du corps émotionnel » ; un ajustement de notre expérience humaine qui éveille **du même coup** la conscience du corps émotionnel ; l'éveil de la conscience du corps émotionnel est l'éveil de la « vision astrale » ; la capacité de percevoir l'origine de la qualité de notre expérience humaine. C'est cette « vision intérieure » énergétique qui révèle que les dieux actuels de ce monde *ne sont pas* Dieu : ce sont simplement des « déités énergétiques qui se pavanent comme des dieux ».

Ces dieux nous permettent de faire ce que nous voulons sur cette planète.

On nous permet d'accéder à notre libération à travers n'importe quel « programme » illusoire parmi les nombreux qu'ils ont mis en place. Cela inclut : les nombreux chemins spirituels complexes qui sont supposés nous mener à « l'illumination » ; les nombreuses professions qui nous mènent vers une autonomie financière en accumulant des biens ; les nombreuses opportunités d'atteindre le « bonheur », comme la romance et le

---

<sup>14</sup> Traduit de « real-eyes » qui littéralement signifie « yeux réels » ou « yeux véritables », donc « véritable vision ». Pour créer un effet et un sens similaire en français, nous avons choisi « réal-lisons » qui sous-entend « lisons réellement ».

mariage ; les nombreuses opportunités d'accéder à la gloire et à la fortune à travers la popularité et les éloges ; et les opportunités quasiment infinies d'accéder à une position de pouvoir et d'importance qui nous monte à la tête dans les nombreuses et diverses religions, politiques ou organisations commerciales.

Nous avons le droit de faire tout ce que nous aimons, aussi longtemps que nous ne nous éveillons pas au « cœur du sujet », ou que nous ne l'abordons pas. Nous pouvons faire ce qu'il nous plaît, aussi longtemps que nous ne nous évadons pas de la ferme.

Se libérer véritablement de notre condition d'être « une batterie organique élevée et destinée à fournir les nutriments énergétiques pour les dieux » ne se réalise qu'à travers l'activation de la conscience du corps émotionnel. Cela implique de *prendre la responsabilité de la qualité de notre expérience émotionnelle*. En avançant sur le chemin intérieur de la prise de responsabilité de la condition de notre cœur, nous nous éveillons automatiquement à une autre révélation :

Que ces trois dieux impies, aussi puissants qu'ils se présentent eux-mêmes, ne sont *rien* sans notre allégeance envers eux.

En disant simplement « je te vois » à la présence de leurs fantassins parasites, sans effort, nous rendons leurs « anges de l'enfer » impuissants. Sans ces « anges de l'enfer » qui nous conduisent<sup>15</sup> dans l'inconscience et les comportements réactifs, nous devenons capables de s'atteler plus consciemment et plus efficacement à la tâche qui consiste à purifier notre corps émotionnel des empreintes non-intégrées de notre enfance qui font de nous leur proie. Nous leur adressons le message « nous vous voyons, nous vous entendons mais nous ne vous croyons plus ».

En purifiant d'abord notre champ émotionnel de ces parasites énergétiques, puis en portant ensuite notre attention sur l'authentique condition de notre corps émotionnel comme moyen d'intégrer nos empreintes de l'enfance, nous nous libérons de notre condition insoupçonnée d'être une source de nourriture. Nous libérons également nos familles et par notre exemple, tous ceux qui croisent notre chemin. C'est le voyage à travers la purification du corps émotionnel qui nous emmène directement « au cœur du sujet ». S'éveiller à l'expérience directe que « le seul Dieu véritable est AMOUR » et que nous sommes tous faits à l'image de ce Dieu.

A cette lumière, ces parasites énergétiques et leurs trois dieux appelés « peur », « colère » et « peine », en nous gardant prisonnier jusqu'à ce que nous soyons prêts à

---

<sup>15</sup> NDT Traduit de « herding » qui veut dire « mener, conduire, rassembler » comme on le fait pour un troupeau de mouton.

prendre la responsabilité de la qualité de notre expérience, servent l'humanité avec obéissance. Seuls ceux d'entre nous qui sommes disposés à pénétrer le cœur à tout prix, sont capables de découvrir le passage qui mène à une véritable libération.

La révélation qui nous attend à la fin de ce passage énergétique est la suivante : nous ne sommes pas obligés de nous prosterner devant la version illusoire de ces dieux, que pour entrer au paradis, nous devons d'abords mourir. Nous découvrons par expérience qu'entrer au paradis MAINTENANT, c'est ouvrir les yeux du cœur pour que nous « réalisons<sup>16</sup> » que nous y sommes déjà, maintenant et pour toujours, et que ce qui fait que notre expérience paradisiaque paraisse « infernale » est notre état de profonde inconscience intérieure. Mettre en lumière toutes ces ténèbres est aussi facile que de devenir présent, rester attentif et dire « je te vois ».

Ne soyez pas fidèle à la peur  
Ne soyez pas fidèle à la colère  
Ne soyez pas fidèle à la peine  
Voyez avec les yeux de l'Amour<sup>17</sup>

[www.thepresenceportal.com](http://www.thepresenceportal.com)

MICHEAL BROWN ©

---

<sup>16</sup> NDT Traduit de « real-eyes » qui signifie « yeux véritables » que l'on peut interpréter comme « véritable vision » et associer à « realize » en anglais qui signifie « réaliser » pour sous-entendre que « réaliser, c'est percevoir avec une véritable vision ».

<sup>17</sup> NDT Traduit de « Be the in-sight of Love ».